

Jürg Holinger, namens der Grünen Fraktion  
Walter Leimgruber, namens der SP-Fraktion  
Elisabeth Augstburger, *EVP*

**Dringliche Motion:**

**Auslagerung des Asylwesens in der Stadt Liestal**

---

Gemäss Voranschlag 2012 beabsichtigt der Stadtrat, das Asylwesen auszulagern. Dies obwohl im Entwicklungsplan 11-15 eine Auslagerung aus Kosten- und Effizienzgründen als nicht sinnvoll erachtet wurde.

In Anbetracht der grossen finanziellen und personellen Tragweite ist eine Entscheidung durch den Einwohnerrat mehr als angebracht. Gemäss Art. 7 Abs. 1 und 2 der Gemeindeordnung sind neue jährlich wiederkehrende Ausgaben über 30'000 CHF pro Jahr in Form von Sondervorlagen ausserhalb der Budgets zu beschliessen.

Die Dringlichkeit ist gegeben, da einerseits die Befürchtung besteht, dass mehr Ausgaben für weniger Leistung entstehen, die den VA 2012 betreffen und andererseits die Verträge mit den Angestellten auslaufen.

**Der Stadtrat wird beauftragt**

**eine Vorlage zuhanden des Einwohnerrates auszuarbeiten, aus welcher hervorgehen:**

- 1. aktuelle finanzielle und personelle Situation im Bereich Asylwesen,**
- 2. Vergleich der Kennzahlen vor und nach einer allfälligen Auslagerung,**
- 3. Beurteilungskriterien und Aufzählung von Vor- und Nachteilen einer Auslagerung.**

Liestal, den 21. November 2011

Grüne Fraktion  
Jürg Holinger

SP-Fraktion  
Walter Leimgruber

Elisabeth Augstburger

*(EVP)*

*E. Augstburger*

*Jürg Holinger*

*W. Leimgruber*